



Spendenübergabe während des Familienfestes und des Tages der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz

09.09.2025 00:00 CEST

Physio Energie Jubiläum in Schönheide unterstützt Bärenherz mit 2.500 Euro

Ein besonderes Jubiläumsfest in Schönheide wurde zu einer wertvollen Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz. Die Physio Energie Bewegung und Entspannung Gemeinschaftspraxis hatte am 16. August zu ihrem Fest eingeladen. Firmen, Vereine, Organisationen und zahlreiche Einzelpersonen beteiligten sich und machten die Veranstaltung zu einem gelungenen Ereignis.

Aus den vielfältigen Aktivitäten rund um das Fest entstand eine beeindruckende Spendensumme von 2.500 Euro. Während des Familienfestes

und des Tages der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz am 6. September wurde dieser Betrag feierlich übergeben.

Bärenherz bedankt sich von Herzen bei allen, die durch ihr Mitwirken und ihre Hilfe diesen Beitrag möglich gemacht haben. Die Spende trägt dazu bei, Familien in schweren Zeiten zu begleiten und Kinder bestmöglich zu versorgen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325